



## **LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS**

**DECLARA** de Interés Legislativo de la Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Entre Ríos la 27° edición de la Fiesta Provincial de Surubí Entrerriano; pionera en los certámenes de pesca con devolución en la provincia de Entre Ríos y en el País, a realizarse los días 25 y 26 de Marzo del 2022 en la ciudad de La Paz.

**AUTOR  
SERGIO CASTRILLON  
DIPUTADO PROVINCIAL**

## FUNDAMENTOS

### Honorable Cámara:

El departamento La Paz, situado al Noroeste de la Provincia de Entre Ríos, lindante en toda su extensión hacia el Oeste con el Río Paraná, por sus condiciones hidrográficas es uno de los lugares más propicios para la pesca de surubíes del litoral argentino.

La cabecera de tal departamento, la ciudad de La Paz, es una localidad de larga y experimentada trayectoria en eventos de pesca, pionera en pesca con devolución a nivel provincial e incluso nacional, y continúa con su fructífera tradición en tal sentido, pues en la mentada ciudad se llevará a cabo una nueva edición de la Fiesta del Surubí Entrerriano los días 25 y 26 de Marzo del 2022.

Este ya clásico certamen paceño, año tras año, convoca a cientos de pescadores que se dan cita en el Río Paraná para participar de este reputado evento de pesca que tiene un historial previo de veintiséis ediciones.

Esta nueva edición del evento además supone el regreso del festival de pesca paceño, ya que lamentablemente la edición del año 2021 no se pudo llevar adelante debido a la pandemia generada por el Covid 19 que paralizó el mundo entero, y afectó aún más los eventos de esta índole, pero hoy, que la argentina cuenta con su mayor parte de la población vacunada, los eventos empezaron a resurgir.

Una nueva edición de la Fiesta Provincial del Surubí se desarrollará en la ciudad de La Paz los días 25 y 26 de marzo del 2022. Este popular evento de pesca se destaca por el ambiente de camaradería que reina entre los participantes y sirve como excusa para el encuentro de los fanáticos de la pesca deportiva de toda Argentina, e incluso de países limítrofes, quienes se ven atraídos por el encanto del festival y no resisten sus ganas de tentar la suerte e intentar obtener la tan ansiada victoria.

Tal lo que ocurre con otras fiestas provinciales, la Fiesta Provincial del Surubí de La Paz, no solo permite dar a conocer culturalmente una parte de nuestras costumbres regionales, sino que también fomenta el turismo en nuestra en la Provincia y más precisamente en el departamento La Paz.

Es por ello les solicito a mis pares el pedido de declarar de interés Provincial la XXVI Fiesta del Surubí Entrerriano.

**AUTOR**

**SERGIO CASTRILLON  
DIPUTADO PROVINCIAL**